
PROCES VERBAL DU CONSEIL D’ADMINISTRATION  

DU 4 NOVEMBRE 2024 

 

PRESENTS Bernadette GUICHARD, Louis-Guy MICHINEAU, Annie CRUNEL, Josseline 

MICHINEAU, Monique PROST, Alain CHOUZENOUX, Marie-Odile DUFOUR. 

 

EXCUSES : Sandrine TIRVAUDEY, Max ELTER. 

INVITES : Christian MASSICARD, Philippe LORIN 

 

1 - Approbation des procès-verbaux du conseil d’administration du 30 septembre 2024 

Les procès-verbaux sont approuvés à l’unanimité. 

2 - Calendrier des randonnées des mois de novembre et décembre 

Le calendrier est consultable sur le site de la Copette. Il a été programmé jusqu’au lundi 6 

janvier 2025. 

Philippe LORIN propose de mener des randonnées. La première aura lieu à Bornel « La belle 

faucheuse ». 

Alain CHOUZENOUX attire l’attention des meneurs de randonnées sur les jours de chasse 

qui sont consultables sur le site de la Fédération.  

3 – Evènements associatifs.  

Soirée du Beaujolais du comité des fêtes : L’ordre du jour comportait une erreur de date 

concernant la soirée du beaujolais du comité des fêtes, elle aura lieu le 21 novembre et non 

le 22. L’OMS se joint au Comité des Fêtes pour l’organisation de cette soirée qui remplace la 

journée de cohésion des présidents de clubs qui devait être organisée par l’OMS le 22 

novembre. Christian, Annie et Louis-Guy accompagnerons Bernadette pour représenter la 

Copette lors de cette soirée. 

Soirée des Associations du 16 novembre organisée par l'OMS : la Copette réservera 11 

places et prend en charge 15 € par personne sur les 30 € demandés par l’OMS.  

4 – Contrat de partenariat Intersport 

Il propose notamment une remise de 20 % sur le rayon randonnée aux clients porteur de la 

carte de fidélité et 15 % sur l’ensemble du magasin sauf sur le rayon cyclo. 

Considérant que les termes de ce contrat comportent trop d’obligations en retour et que des 

promotions sont proposées tout au long de l’année, les membres du CA ont décidé qu’il n’y 

avait pas d’intérêt à conclure ce contrat. 



 

5 – Retour du pot des adhérents 

Cette soirée s’est bien déroulée. 38 personnes étaient présentes. Il y a, à ce jour, 47 

adhérents.  

6 – Beaujolais nouveau 

41 personnes sont inscrites pour cette soirée. Le restaurant « Le pied dans la Rivière » a été 

réservé. 

7 – Révision du règlement intérieur 

Vu l’importance de l’ordre du jour, ce point est reporté à un CA ultérieur. 

8 - Assemblée Générale élective de FFRP du 22/11/2024 

Cette assemblée ayant lieu le jour du beaujolais, aucun membre du CA ne pourra s’y rendre. 

Bernadette se renseigne pour voter par correspondance. 

 

9 – Organisation de l’assemblée générale 

Elle aura lieu, comme prévu, le 5 décembre 2024 à 18 H, salle du Chemin Vert et se 

terminera par un apéro dinatoire. Il sera demandé aux adhérents qui le souhaitent d’apporter 

une préparation culinaire salée ou sucré, s’inscrire sur le site. La Copette offre les boissons. 

Bernadette rédige le rapport moral et Alain le rapport d’activité avant de les soumettre aux 

membres du CA. 

Il y a encore un siège de libre au sein du Conseil d’Administration. Philippe désire présenter 

sa candidature, qui sera adoptée lors de cette assemblée générale. 

10 – Point sur les séjours 2025 

Séjour à Saint-Jacut de la Mer : Il y a 21 personnes inscrites. 4 chambres individuelles ont 

été réservées. Il y a une place disponible pour partager la chambre d’un homme. 

Pour les 3 jours : Alain se renseigne pour réserver une auberge de jeunesse, soit à 

Vendôme, soit à Boulogne sur Mer. Ce séjour devrait avoir lieu les 1er, 2 et 3 avril 2025 si 

disponibilité d’hébergements. 

11 – Questions diverses 

Alain continuera à s’occuper du site de l’association notamment les inscriptions. En cas 

d’empêchement, Louis-Guy prendra le relais pour inscrire les randonnées. 

Bernadette s’occupera des renouvellements d’adhésion et inscriptions des nouveaux 

adhérents sur le site de la Fédération. 



Bernadette nous informe que la Beaumontoise aura lieu le 23 mars 2025 et la randonnée de 

Villers S/ Saint-Leu le 6 avril 2025. 

Les randonnées des autres associations seront mentionnées sur le site CODERANDO. 

 

Prochains Conseil d’Administration prévus les 2 décembre 2024 et 6 janvier 2025 

 

 

 

 

Josseline MICHINEAU      Bernadette GUICHARD 

Secrétaire        Présidente 


